

## El eldense Víctor Verdú vuelve a subir al podio en el Rally TT de Guadalajara

05/10/2021



El equipo celebrando la victoria.

El pasado fin de semana se disputó la cuarta carrera del Campeonato de España de Rally TT que tuvo lugar en Guadalajara. Esta carrera contaba con una prólogo de 5,7 kilómetros y dos súper especiales de 180 kilómetros, en total 365 kilómetros. El viernes se disputó la prólogo y el sábado las dos súper especiales. **El equipo del eldense Víctor Verdú y su copiloto Alfonso de Miguel** salió de manera muy precavida. Esta carrera de Guadalajara ha servido para mejorar aún más la ventaja y poner foco en los seguir líderes del Campeonato de España.

La primera súper especial contaba con 180 km sobre un terreno roto y duro con muchas trampas y percances para todos los corredores. Verdú y de Miguel terminaron esta primera prueba en el primer puesto de la clasificación de su categoría SSV y segundos Scratch de todoterrenos. En la segunda súper especial, piloto y copiloto salieron en primer puesto, ganaron en la categoría SSV y consiguieron el mejor tiempo de Scratch. Esta carrera para el equipo ha sido un paso importante en el Campeonato de España de Rally TT con 50 puntos más en la clasificación.

Volverán a correr, esta vez en Cuenca, serán los días 22, 23 y 25 de octubre.